



## 4ème journée aux Glénans

publié le 13/05/2022

4ème et dernière journée dans l'archipel des Glénans, avant le retour à l'Isle Jourdain.

Encore une journée de catamaran, paddle et 5/7. La nostalgie commence à se faire ressentir.

Le jeu du « crieur » et la boum achèvent un séjour bien rempli.

Pour retrouver les vidéos de nos exploits, voici les liens ci-dessous :

[Video1](#)

[Video2](#)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**